



Schnalzer-Messe bei der Pinswanger Kapelle

Beitrag

Eine Messe der Goaßlschnalzer von Prien und Umgebung wird am Sonntag, 29. August ab 19 Uhr bei der Kapelle in Pinswang oberhalb von Prien in der Gemeinde Rimsting gefeiert. Der Gottesdienst mit Pfarrer Josef Steindlmüller wird bei ungutem Wetter in der Fialkirche St. Salvator gefeiert.

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Sebastian Furtner aus Prien, einer der Goaßlschnalzer, der dabei war als in Prien die erste bayerische Goaßlschnalzergruppe vor fast 60 Jahren erfolgte. Der Furtner-Wast fertigte ein Modell der Pinswanger Kapelle und stellte es dem Priener Trachtenverein für Fest-Umzüge zur Verfügung.



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau



2. München-Oberbayern
3. Pinswang
4. Prien am Chiemsee
5. Rimsting